



• LLAMA LA ATENCION •

Cambios en la Universidad

La Universidad va a retransmitir las sesiones del Consejo de Gobierno, un cambio para ser más transparentes, asegura el rector. También ha dado Ricardo Rivero un nuevo aire a las ruedas de prensa posteriores al órgano de gobierno. Hasta ahora era habitual que el rector compareciese con la persona que está al frente de la Secretaría General, pues desde hace varios meses Rivero ha optado por acudir a esta cita sin secretario general.

Un concejal más en Béjar

No se sabe quién es su propietario ni a qué partido está adscrito pero parece que el Ayuntamiento de Béjar tiene un concejal más. Se trata de un perro que, en cada sesión plenaria, se ocupa de saludar con sus ladridos a los concejales y a los espectadores de la sesión telemática. Fue ayer la última vez que intervino en el pleno aunque no es la primera vez que toma protagonismo. Algún día podría aparecer en pantalla para conocerle.

El botón charro-indio

Salamanca es sinónimo de globalización, según defendió ayer el concejal de Turismo, Fernando Castaño, que recordó el vínculo de la ciudad con América con el viaje de Colón que se gestó en el convento de los Dominicos. Pero ahí no se quedó la cosa porque el edil habló del vínculo "espiritual" con Asia a través del botón charro que no es otra cosa que un "mandala" de la India y Nepal, según dijo. Quizá no es el mejor momento para establecer la conexión con India ahora que es el epicentro mundial de la pandemia.

No había que ser muy listo

El Perfumerías Avenida y el Valencia Basket antes del choque de ayer se habían medido en dos partidos de Liga Regular y en los dos encuentros el resultado se decidió tras una prórroga. Con estos antecedentes y con la igualdad de los dos bloques que pugnan por el título de Liga Femenina no había que ser muy listo para tener previsto que ayer se podría decidir el choque en el tiempo extra. La Federación pecó de poca previsión al no predecir una prórroga que era más que probable.